

Alljährliche Reinigung des Volksparks Jungfernheide durch die 8. Klasse erfolgreich durchgeführt

Am Freitag, den 20.09.2019 – dem weltweiten Klimaschutztag – gingen alle 8. Klassen vom Carl-Friedrich-von-Siemens-Gymnasium in den Park, um ihn sauber zu machen. Mit der Aktion nahmen wir bereits zum 4. Mal in Folge am Aktionstag „Gemeinsame Sache“ teil, bei dem mit Unterstützung der Berliner Stadtreinigung und anderer Unternehmen über 100 Aktionen in Berlin stattfanden. Sogar die Zeitung der Tagesspiegel war mit vor Ort und hat über unsere Aktion berichtet.

Am Anfang waren nicht alle so begeistert von der Aufgabe den Abfall zu beseitigen. Wir trafen uns zur 3. Stunde am Fahrradhof, wo wir unsere Sachen zum Säubern abgeholt haben. Wir bekamen Mülltüten, Schutzhandschuhe und Greifzangen. Dann waren wir bereit und gingen los. Dank der über 100 Schüler*innen haben wir innerhalb von zwei Stunden den Park sauber bekommen. Wir fanden dabei erstaunliche Dinge, z. B. alte Bücher, 5 €, ein altes Fahrrad, einen Teppich und vieles mehr. Unsere Tüten waren auf jeden Fall voll mit verschiedenen Dingen, die in der Natur nichts zu suchen haben. Als wir am Ende alle Tüten zusammengelegt haben, hat man erstmal gesehen, wieviel Müll es im Park gab, den wir beseitigt haben. Das Putzen im Park hat überraschender Weise wirklich sehr viel Spaß gemacht. Es war ein gutes Gefühl, unsere Umwelt zu schützen und den Park zu verschönern. Der Park ist jetzt wieder sauber und damit sind wir alle zufrieden. Wir hoffen, dass der schöne grüne Park nun lange so sauber bleibt – denn Müll gehört in die Mülltonne.

Celine-Sezen Yetkin und Rosalie Baier (Klasse 8b)





Tagesspiegel-Artikel vom 21.09.2019 (S. 8 und S. 10):

DAS SIEMENS-GYMNASIUM REINIGT DEN JUNGFERNHEIDEPARK

Am Weltklimatag ist natürlich auch die Nachhaltigkeitsschule Carl-Friedrich-von-Siemens-Gymnasium aus Spandau im Einsatz. Alle 8. Klassen, das sind mehr als 100 Jugendliche, sind heute mit Müllsäcken bewaffnet im Jungfernheidepark unterwegs und haben aufgeräumt. „Die Schülerinnen und Schüler sind schon echt offen für das Thema und sind es auch ein bisschen spielerisch angegangen, haben kleine Wettbewerbe gemacht, wer am meisten aufsammelt und wer das verrückteste Müllteil findet“, erzählt die Lehrerin, Frau Lange. In der Schule wird das Thema Klimaschutz und Nachhaltigkeit groß geschrieben. Jede Klasse hat einen Klimachef, der dafür verantwortlich ist, das Licht auszumachen und die Heizung zu regulieren. Auf Klimawandertagen sind die Lehrer vor einigen Wochen mit einer siebten Klasse auch zu Fridays For Future gegangen. „Und sicher gehen auch viele unserer Schüler nach Schulschluss zum Klimastreik.“ lbt

Gut gemacht, Nachbarn

Anpacken, um im Kiez die Nachbarschaft zu pflegen, und helfen, wo Menschen Unterstützung benötigen. Die Freiwilligentage sind ein Fest des Gemeinsinns. Alle Aktionen: tagesspiegel.de/gemeinsamesache

AKTIONSTAGE
13. bis 22.
September



DEUTSCHE-BANK-MITARBEITERINNEN FÜR KINDERHERZ



SIEMENS-GYMNASIUM REINIGT DEN JUNGFERNHEIDE-PARK



MÜLLKARAWANE IN WEDDING



AUFRÄUMEN IM GEMEINSCHAFTSGARTEN „ROTE BEETE“



BÜRGER FÜR DEN LIETZENSEEPARK



SCHROTT-TAUCHEN IN KÖPENICK



GRÜNAU WIRD SCHÖNER



SCHÖNER JESSEL-PLATZ



PAULLINCKE-SCHULE WIRD SCHÖN

FEIN
ben auf
dschule in
inntag. Es
Viele Eltern,
Mengekom-

HERRFURTHSTRASSE FEIERT

KIEZTANDEM KOCHT IN TREPTOW

CLEANUP WIRTSCHAFTSJUNIoren

GEMEINSAM KOCHEN

CLEA
Mitarb
zend G
Den G
Sen von
barm ge
pflanzen
„Unser T
sagt Alex
Kulturzen
fliegt eine
nen auf de
Kilo geernt
Dach) ist im
trum beschi
gie und will d
Geschäftsfil
ten klappd
bleibt auch -

SCHROTTT
Lieber taucher
Frankfurt (Ode

Freiburger Party-Sa
tag im Köpenicker
bogen wird der mi
let, der es bis nach
sieht noch ziemlich
zum stiel wachse